

die erste Ratssitzung

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 15. Januar 2015 um 22:52 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 17. Januar 2015 um 21:37 Uhr

Die erste Sitzung des (Übergangs-)Gemeinderates der „neuen“ Gemeinde Ilsede war, um es vorwegzunehmen, im wesentlichen Formalia und einvernehmliches Benennen der Ausschußvertreter.



Als Alterspräsident eröffnete Hartmut Bartels die Sitzung.

Nach Beschlußfähigkeits- und Fraktionsfeststellung wurden einstimmig ohne Gegenvorschläge:

- der ehemalige Lahstedter Gemeinderats-Vorsitzende Michael Baum zum Ilseder Interims-rats-Vorsitzenden gewählt.
- Hugo Barthold (SPD) und Marcus Seelis (CDU) als seine Stellvertreter gewählt
- Rainer Apel (SPD) und Günter Martins (CDU) als erster und zweiter stellv. Bürgermeister gewählt
- In den Abwasserausschuß (SPD:) M. Tinius, I. Lüders, W. Dettmer, G. Monitzkewitz, C. Hempel, (CDU:) H. Bartels, I. Kretschmer, R. Unverzagt, (FBI:) H. Meldau gewählt als auch H. Flöge und Ö. Savas beratend benannt.
- Hartmut Bartels behält den Vorsitz im Abwasserausschuß (bei einem Veto).
- In der w;to vertritt Otto-Heinz Fründt die Gemeinde und im NSGB Rainer Apel
- Als Wahlleiter wurden aus der Verwaltung Hans-Joachim Föste benannt und als dessen Stellvertreterin Sylvia Wilke-Pätzold

Im Rat sind nun alle Ratsmitglieder aus Lahstedt und Alt-Ilsede vertreten.

die erste Ratssitzung

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 15. Januar 2015 um 22:52 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 17. Januar 2015 um 21:37 Uhr

Als einziger Ausschuß ist der Abwasser-Ausschuß gebildet worden, in dem die ehemaligen Lahstedter Vertreter sitzen, zuzüglich einiger Ilseder Vertreter.

Man einigte sich bei der kommenden Wahl auf nur einen Wahlbezirk. Mit der Benennung eines Wahlausschusses kann die Wahl anlaufen. Hierzu wurden die Rahmendaten angegeben. Abgabeschluß für Kadidateneinreichung ist der 9.3.2015

Unter Mitteilungen wurde bekannt gegeben, daß ein Berliner und ein Hildesheimer Heraldiker das "neue" Ilseder Wappen entwerfen sollen. Es wurden die Zuteilungszahlen Asylbewerber mitgeteilt. Und es wurde mitgeteilt, daß sich die Ortswehr Ölsburg über ein neues Löschfahrzeug freut (welches wohl den LF aus 1986 ersetzen wird (Anm. Red.))

{gallery}2015/politik/ilsede/ratssitzung01{/gallery}

Ausnahmsweise hat die [PAZ den ausführlicheren \(besseren\) Artikel](#) , als ich.